

Stellungnahme

zum

Postulat Nr. 211 2012/2016

von András Özvegyi namens der GLP-Fraktion vom 20. August 2014 (StB 674 vom 10. September 2014)

Spange Nord: öffentliche Mitwirkung

Der Stadtrat nimmt zum Postulat wie folgt Stellung:

Im Frühjahr 2014 wurde das Vorprojekt zum Projekt Spange Nord abgeschlossen. In einer öffentlichen Veranstaltung im Südpol orientierten das ASTRA und der Kanton Luzern am 5. Mai 2014 über die Projekte Bypass und Spange Nord. Nach der öffentlichen Information haben der Bund, die Stadt Luzern und die betroffenen Gemeinden die Möglichkeit, vom 1. Juli bis 30. September 2014 dazu Stellung zu nehmen (Behördenvernehmlassung).

Der Postulant regt eine breite öffentliche Mitwirkung in den weiteren Projektschritten an, um die für das Projekt notwendige Akzeptanz zu gewinnen. Er fordert den Stadtrat auf, in seiner Stellungnahme beim Kanton eine entsprechende Mitwirkung einzufordern.

Für die städtische Stellungnahme zum Vorprojekt hat der Stadtrat die Quartiervereine einbezogen und wird über die Verkehrskommission noch weitere Stimmen der organisierten Öffentlichkeit anhören. Der Stadtrat bemüht sich bereits in der aktuellen Stellungnahme, die Sicht der Öffentlichkeit zu berücksichtigen. Er teilt die Ansicht des Postulanten, dass es für die notwendige Akzeptanz des Projektes eine öffentliche Mitwirkung braucht, und wird diese in der städtischen Stellungnahme für die zukünftigen Projektschritte beim Kanton einfordern.

Der Stadtrat nimmt das Postulat entgegen.

Stadtrat von Luzern

